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QUALE FUTURO PER LA SCIABOLA ?
Torino - Palaruffini, sabato 13  giugno 2015  - ore 10.00

Presidente 
Cesare Salvadori, medaglia d’oro olimpica.

Relazioni
Ore 10.30 - Presidente Club Scherma Torino - Mario Vecchione: Le società, i loro atleti dalla formazione alle nazionali,  la tutela 
ed il potenziamento del vivaio. La riduzione delle gare, simulazione ragionata. 

Ore 11.00 - Presidente Accademia Nazionale di Scherma - Pasquale La Ragione: Il ruolo del Maestro dalla messa in guardia del 
piccolo atleta al campione di elevato livello internazionale. Figura centrale e di riferimento per l’atleta e di prestigio per la Federa-
zione.

Ore 11.30 - M° Alberto Coltorti e Marcello Scisciolo - Vice Presidente Virtus Scherma Bologna: Il Giudice di gara nella 
scherma: formazione, sviluppo, gestione.

Interventi preannunciati di Renato Buratti - Consigliere Federale, di Mario Castrucci - Presidente Lazio Scherma Ariccia e del 
Rappresentante del Petrarca Scherma.       
In considerazione dei temi trattati è particolarmente gradita la presenza del Presidente della Federazione Italiana Scherma, dei 
Consiglieri Federali, del responsabile del settore GSA,  del Commissario tecnico della sciabola, del Presidente del Comitato 
Regionale della Federazione Italiana Scherma e del Delegato Regionale GSA.
                                                       
Chiusura
La chiusura del Convegno è a�data al Vice Presidente della Federazione Italiana Scherma Paolo Azzi al quale non vengono 
richieste conclusioni, che sono di competenza del Consiglio Federale,  ma una presa d’atto delle considerazioni, dei suggerimenti 
e delle proposte formulate nell’interesse della sciabola e per il suo futuro.      
Ai partecipanti sarà consegnata una cartellina con gli atti,  documenti e relazioni pervenute a partire dalla riunione del marzo 
scorso ad Ariccia sugli “Stati Generali della Sciabola”. 

Al termine del Convegno sarà o�erto dal Club Scherma Torino un aperitivo.


